

TOUL ► et sa région

Sports

Cyclotourisme : un moment de fraternité

C'est par des mots forts que Gérard Malivoir a inauguré cette assemblée générale de l'Amicale Laïque Cyclotourisme. « Nous sommes tristes de vivre des moments aussi terribles issus de la folie des hommes, mais heureux de nous retrouver tous ensemble pour partager des moments d'espoir. »

Un discours empreint de fraternité par un président visiblement ému : « Nous sommes ici nombreux pour vivre ce moment de cohésion au-delà des idées politiques ou religieuses. » L'essence même d'un club qui joue un rôle social bien au-delà du sport. « Notre implication est évidemment de nous retrouver à vélo ou à VTT, les actions mises en place par la ville dans les nouvelles activités périscolaires et le jumelage avec nos amis de Hamm. Mais c'est aussi ce millier d'heu-



■ Une assemblée très suivie.

res de bénévolat au profit des Toulousains, les enfants en

particulier qui nous incite à nous dépasser. »

Un effort que Gérard Malivoir aimerait voir soutenu

par les collectivités. « Si, à Toul, la municipalité a compris que cette animation avait un coût, d'autres structures communales sont venues à exiger des prix prohibitifs dans la mise à disposition de leurs salles qui nous feront un jour renoncer à ces organisations. »

L'Amicale Laïque Cyclotourisme, qui se maintient en effectif avec ses 134 licenciés, s'accroche pour faire face à ce manque de dotations qui risque de s'avérer un jour fatal aux petits clubs. Au niveau sportif Jannick Seguin et Jean-Paul Royer se sont vu remettre le brevet de cyclo national. Les jeunes Théo Bœuf, Nicolas Piazuelo, Emile Polin, Marie-Camille Facqueur, Louison et Armand Gouery ont été récompensés par le club.

Une séance qui s'est terminée par un pot de l'amitié qui prenait là tout son sens.